



2.Infobrief im Schuljahr 2022/2023

Liebe Eltern der Kinder der Zeppelin-schule!

Begrüßungsfest:

Wir haben ein großartiges Begrüßungsfest gefeiert. Unsere Kinder haben mit viel Freude die von unseren Lehrkräften/Klassen angebotenen Stationen besucht. Es wurde viel gespielt, geschwitzt und gelacht. Schön, dass unsere Kinder den Tag gemeinsam mit ihren Schulfreunden genießen konnten.

Wir waren von Ihrer Hilfsbereitschaft (Auf- und Abbau, Verkauf der leckereren Speisen und Spendenbereitschaft), liebe Eltern, sehr beeindruckt. Vielen Dank für Ihr Engagement.

Der Förderverein hat die Schule bei der Organisation und bei der Durchführung sehr unterstützt. Unser Dank geht an Frau Gröger, Frau Roussos, Herrn Schmidt, Herrn Göltz, Herrn Massier, Frau Stein, Frau Reiland und Frau Lorenz! Sie sind die Gesichter des Fördervereins.

Der Förderverein ist für unsere Schule sehr wichtig. Besonderen Anschaffungen sind ihm zu verdanken: Das große Spielgerät auf dem Schulhof, die Smartboards, Spielekisten für die Pausen, Bücher für den Leseplaneten und das SESISTA – Projekt für die 3. + 4. Klassen wurde finanziell unterstützt.

Damit wir weiterhin die Möglichkeit für besondere Anschaffungen erhalten, brauchen wir Mitglieder. Falls Sie unsere Schule unterstützen möchten, können Sie sich gerne an uns wenden. 😊

Die Mitgliederversammlung ist am 13.10.22 um 19.30 Uhr im Lehrerzimmer. Über neue Mitglieder würden wir uns an diesem Abend sehr freuen!

Leseplanet der Zeppelin-schule:

Die Zeppelin-schule hat einen wunderbaren Leseplaneten. Hier können sich unsere Kinder literarisch beraten lassen und tolle Bücher ausleihen. Der Bücherplanet ist ein großartiger Ort zum Verweilen. Dies wissen und nutzen mittlerweile viele Kinder unserer Schule. Mittwochs können unsere Kinder bei Frau Roussos, Frau Reiland und bei Herrn Wambrecht eine „Lese- Beratung“ erhalten sowie die ausgeliehenen Bücher abgeben oder Bücher ausleihen. Gerne möchten wir die Öffnungszeiten erweitern und suchen Omas, Opas, Mamas oder Papas, die für ca. 2 Stunden in der Woche den Leseplaneten am Vormittag betreuen. Wenn Sie Interesse haben, können Sie sich gerne an uns (Sekretariat – wir leiten Sie dann weiter) wenden.

Achtung:

Der Leseplanet würde sich sehr über eine Bücherspende freuen. Hierfür hat er bereits Bücher für unsere Kinder ausgewählt. Wenn Sie ein Buch spenden möchten, können Sie sich einen Wunsch-Wimpel von der Leine nehmen und das Buch für den Leseplaneten kaufen. Die Kinder freuen sich... 😊 Gerne helfen wir Ihnen bei der Organisation!





Handy und Smartwatch

Liebe Eltern, an unserer Schule herrscht ein Handyverbot. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind bei Mitnahme eines Handys dieses Handy ausgeschaltet im Schulanzen liegt. Das Handy darf in der Schule nicht zum Einsatz kommen. Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist das Filmen und Fotografieren zudem absolut verboten. Auch die „modernen Handys“, die Smartwatches, sind in der Schule nicht erlaubt. Nur wenn diese ausgeschaltet sind und erst nach der Schule, also außerhalb des Schulgeländes eingeschaltet werden, können diese toleriert werden. Bitte halten Sie sich an die gemeinsam (Eltern und Lehrer) beschlossene Regel!!!

Meldungen bei Krankheiten/Corona

Bitte geben Sie uns eine kurze Info, wenn Ihr Kind an Corona erkrankt ist oder wenn der Verdacht einer Coronaerkrankung besteht. Wir melden dann den Eltern der Klasse lediglich den Fall – ohne den Namen des Kindes zu nennen - .

Anbei erhalten Sie von uns noch einmal ein Info – Schreiben zum Umgang mit Krankheitssymptomen.

Es muss ja nicht immer unbedingt eine Corona – Infektion sein. Es gibt auch noch die ganz normale Erkältung! Aber auch hier bitten wir Sie, Ihr Kind nicht krank in die Schule zu schicken.

Vielen Dank!

Schulelternbeirat

Ich möchte Sie darüber informieren, dass nächste Woche Dienstag, 11.10.22 um 19.00 Uhr der Schulelternbeirat (SEB) gewählt wird. Der SEB wird aus der „Mitte“ der Elternschaft gewählt. Alle sorgeberechtigten Eltern können sich zur Wahl aufstellen lassen. Gewählt wird der SEB von den Klassenelternsprechern und deren Vertreter, sowie von den von Ihnen gewählten Wahlvertreter*innen.

Wir wünschen Ihnen eine gute Woche.

Bei Fragen können Sie sich gerne telefonisch oder per Mail bei uns melden!

Herzliche Grüße,

Angela Behle & Christine Brack
Schulleiterin & stellv. Schulleiterin